

Cúllar Vega recupera dos parques públicos tras una remodelación financiada por Diputación y fondos europeos

En los próximos días comenzará la construcción del primer centro de ocio juvenil del municipio, un nuevo espacio polivalente en el Barrio de Santa Adela, con una inversión de 550.000 euros

miércoles 15 de marzo 2023



Cúllar Vega ha recuperado dos zonas recreativas al aire libre, el parque de la calle Río Cubillas y el del Olivar, en el núcleo urbano del Ventorrillo, que han sido remodeladas durante los últimos meses en el marco de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Metropolitano Suroeste de Granada'. Con la ejecución de ambas obras, a cuyo acto de recepción han asistido hoy el presidente de la Diputación, José Entrena, el alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, se ha logrado el objetivo de convertir espacios degradados en zonas de recreo y expansión a disposición de la ciudadanía, una de las prioridades del programa europeo en materia de protección del medio ambiente.

También han estado presentes la vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, que es concejala del municipio, y el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas.

Se ha intervenido sobre una superficie total de 5.200 metros cuadrados y se ha destinado a la remodelación 64.275,12 euros, que han sido financiados con el Fondo Europeo de Desarrollo

Regional (FEDER) y la aportación de la Diputación de Granada. En el caso del parque en la calle Río Cubillas, situado en una zona de viviendas unifamiliares adosadas próximo al polideportivo municipal y a los centros educativos de Cúllar Vega, se ha mejorado el pavimento, se ha plantado más arbolado, se han arreglado los jardines introduciendo riego por goteo, y se ha renovado y ampliado la zona dedicada a juegos infantiles.

En el parque del Olivar se han redefinido los parterres y plantado más arbustos introduciendo un sistema de riego por goteo, además de mejorar el área de recreo infantil e instalar nuevo equipamiento deportivo para que los jóvenes puedan realizar ejercicios físicos.

Durante la recepción de la obra, el presidente de la Diputación ha manifestado su satisfacción por el grado de ejecución de los proyectos que han impulsado los municipios adheridos a los programas europeos, en el caso de Cúllar Vega a la EDUSI del 'Metropolitano Suroeste de Granada'. Entrena ha felicitado a la corporación municipal por "dotar a la población de espacios libres adecuadamente adaptados a sus necesidades de descanso, recreo y expansión". "Son actuaciones que contribuyen a mejorar su calidad de vida al disponer de más espacios verdes atractivos donde pasear, jugar y hacer ejercicio al aire libre".

El alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, ha coincidido en destacar la importancia de recuperar dos parques que "proporcionan innegables beneficios para la salud, ofrecen distintas alternativas a los usuarios en función de su edad y sirven de punto de encuentro para la cohesión social". Sánchez ha recordado que su remodelación era una demanda de la población que en los últimos meses viene colaborando en proyectos de reforestación, uno de ellos en el entorno del parque del Río Cubillas.

Otros proyectos EDUSI

Por otro lado, en los próximos días comenzará la construcción del primer centro de ocio juvenil del municipio, un nuevo espacio polivalente en el Barrio de Santa Adela con una inversión en este caso de 549.910,03 euros. Además, en la línea de recuperación del patrimonio, ya ha comenzado la intervención en el entorno de las plazas del Pilar y Felipe Moreno y las calles Rosario y Vicente Aleixandre. La obra supone una inversión de 209.680 euros y servirá para mejorar y poner en valor el itinerario por donde discurre la Procesión del Niño Resucitado, declarada de Interés Cultural en 2014.

La inversión de los proyectos EDUSI destinada a Cúllar Vega supera los 900.000 euros, de los que el 80% son fondos europeos y el 20% restante lo aporta la Diputación.